

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Rennes : la piste Bouanga finalement abandonnée

TRÈS courtisé par le club breton, engagé la saison prochaine en phase de poule de la Ligue des champions de l'UEFA, l'international gabonais ne jouera pas au Stade Rennais. En effet, jugeant le montant du transfert du Gabonais trop élevé, soit 15 millions d'euros (10 milliards de francs), les dirigeants bretons ont préféré recruter l'attaquant lyonnais Martin Terrier (23 ans), qui a déjà joué la Ligue des champions avec les Gones.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

À la recherche depuis plusieurs semaines d'un attaquant pour renforcer son compartiment offensif, le Stade Rennais Football Club, engagé en phase de poule de la Ligue des champions de l'UEFA, avait jeté son dévolu sur l'attaquant international gabonais Denis Athanase Bouanga (26 ans),

Notamment sur le montant du transfert. 15 millions d'euros, en plus des exigences de ses agents, c'en était trop.

auteur d'une saison remarquable avec les Verts de Saint-Étienne. Selon nos informations, Julien Stéphane, l'entraîneur principal de Rennes en avait même

fait une priorité.

Mais, aux dernières nouvelles, les dirigeants bretons auraient finalement abandonné la piste du joueur gabonais, au profit de l'ancien attaquant lyonnais Martin Terrier.

C'est ce que nous a indiqué une source proche de la formation bretonne contactée par notre Rédaction : "Le Gabonais Bouanga était vraiment une priorité pour nous. Étant engagé en Ligue des champions,

le club avait vraiment besoin de ce renfort. Malheureusement, Saint-Étienne s'est montré intraitable. Notamment sur le montant du transfert. 15 millions d'euros, en plus des exigences de ses agents, c'en était trop. Nous avons finalement recruté le jeune attaquant lyonnais Martin Terrier, qui a déjà une expérience en Ligue des champions". Sauf rebondissement de dernière minute, Denis Bouanga ne portera pas la saison prochaine la tunique Rouge et Noire. Toutefois, rien n'est perdu pour l'international gabonais qui est également courtisé par le Betis Séville (Espagne), Everton (Angleterre) et le FC Valence (Espagne). Mieux, selon le site But Football Club, l'Atalanta Bergame (Italie) aurait également des vues sur notre compatriote, auteur de 12 buts en 36 rencontres, dont 10 en L1 et 3 passes décisives.

Photo: AFP via Getty Images



Rennes a tourné la page Bouanga. Mais Bergame garde un œil sur l'attaquant gabonais.

Bon début de préparation de Alan Do Marcolino avec les U19 de Rennes

W.N.
Libreville/Gabon

LA formation du Stade Rennais football club des moins de 19 ans prépare actuellement la reprise du championnat national de cette catégorie d'âge. Cette compétition, organisée par la Fédération française de football (FFF), débute le 30 août, avec quatorze équipes dans les starting-blocks.

Dans cette perspective, la formation bretonne, qualifiée la saison prochaine pour l'UEFA Youth League (Ligue des champions U19), livre depuis quelques jours des matchs amicaux. En fin de semaine dernière, elle en a livré deux, face au SCO d'Angers et au Stade Brestois.

Contre les Angevins, l'équipe de Rennes l'a emporté sur la marque

de 2 buts à 0. Double passeur décisif avec les Rouges et Noirs, l'attaquant gabonais, Alan Do Marcolino, qui a signé en juin dernier un contrat stagiaire de deux ans avec Rennes, a été crédité d'un bon match. Sa capacité à prendre, chaque fois, de vitesse la défense adverse, a été pour beaucoup dans la victoire de son équipe.

Ensuite, face au Stade Brestois, les Rennais l'ont encore emporté. Cette fois sur le score de 3 buts à 1. Après l'ouverture du score de Mathys Tel, en première période, Alan Do Marcolino, d'une superbe frappe du pied gauche, a inscrit le deuxième but de son équipe. Avant que Wilson Samake ne donne définitivement la victoire à Rennes.

Logé dans le groupe C, Rennes, pour le compte de la première



Photo: DR/L'Union

Buteur contre Brest, Alan Do Marcolino a été l'un des artisans de la victoire de son équipe.

journee du championnat national des moins de 19 ans, reçoit le 6 septembre prochain la for-

mation de Avranches, avant de se déplacer, une semaine plus tard, à... Angers.